



Vincentian Solidarity Office

Boletín Mayo 2023

Construyendo la solidaridad en favor de la educación infantil en Papúa Nueva Guinea

El país de Papúa Nueva Guinea, una nación insular de Oceanía, no ofrece educación preescolar a sus niños. En 2015, las comunidades pobres de la parroquia de San Juan, en la parte occidental del país, decidieron asumir la responsabilidad por sí mismas. La parroquia, bajo el cuidado de Misioneros Vicentinos de la provincia de Indonesia, estableció el jardín de infancia Yenkenal - un programa de jardín de infancia provisional para niños de 4 a 6 años en las aldeas de Yenkenai, Matkomnai y Dande.

El programa preparaba con éxito a los alumnos para entrar en la escuela primaria y también ayudaba a infundir valores católicos. Tras cuatro años de éxito, los miembros de la comunidad querían un edificio mejor para impartir las clases, un entorno más seguro y espacioso que les permitiera acoger aún a más niños.

En la foto de la derecha: edificio terminado y depósito de agua.

Abajo: Ceremonia de inauguración.

Con la ayuda de la OSV, pudieron construir un nuevo edificio con dos aulas y dos despachos para los profesores. También instalaron un depósito de agua de 5.000 galones para la escuela.

El 27 de marzo de 2023, se celebró la ceremonia de inauguración y bendición a la que asistieron los niños, los padres, los miembros de la comunidad y cuatro Padres Paúles residentes. El nuevo edificio les permite ampliar el programa y llegar a más niños. El edificio también se pondrá a disposición de la comunidad parroquial para formación y reuniones.



Notas de solidaridad del P. Joel

Ampliación de la solidaridad

Desde la perspectiva de la construcción de la solidaridad, aspirar a "economías de escala" no es una idea descabellada.

Considere la posibilidad de establecer "indicadores de solidaridad" clave, prestando atención a los vacíos, conectando los eslabones que faltan, y no habrá otro camino que no sea hacia adelante.

Vías de desarrollo: de la subsidiariedad a la sostenibilidad

Desarrollo de proyectos

- de proyectos "pastorales" a programas "sociales" y procesos de "desarrollo"
- de los servicios basados en las necesidades a las respuestas basadas en los problemas de las agendas de justicia social
- del Bienestar Social a la Transformación Social

Marco de desarrollo

- del enfoque humanitario a la promoción de la autoayuda al marco de desarrollo integral
- de los "microproyectos" a los "proyectos catalizadores" y al "cambio sistémico" (escala sistémica de impacto)
- de las iniciativas de base a los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Relaciones con los donantes

- de la subvención de donantes a la gestión de subvenciones y a la asociación para la financiación
- de la distribución interna de fondos a los donantes eclesiales al mercado

Continúa en la página 2

Vincentian Solidarity Office | 500 East Cheltenham Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Nuestro Meta: Ayudar a la Congregación de la Misión a movilizar recursos para su labor de evangelización y servicio a los pobres

Como comunicarse con nosotros:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



[Haga clic aquí para dar un donativo en apoyo de nuestros proyectos](#)

Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

Sembrando la semilla de la resiliencia en Honduras

La Escuela Agrícola Virgen de Suyapa en Laguna de Tembladeras, San Pedro Sula, Honduras, es una misión de la Provincia de San Vicente de Paúl en España. A la escuela asisten chicos y chicas de edades comprendidas entre los 15 y los 23 años. Son hijos de agricultores y proceden de zonas agrícolas cercanas a la escuela.

En esta escuela, las clases prácticas vinculan la educación de los alumnos con la comunidad. En uno de esos proyectos se enseña a los alumnos a procesar semillas de hortalizas hasta su germinación y luego a vender las plantones a la comunidad. La venta de plantones se ha hecho muy popular entre la comunidad. Hay una gran demanda. Por

eso, un proyecto de VSO ayudó a construir un nuevo edificio para procesar, albergar y vender los plantones.

La Escuela Agrícola germina semillas de perejil, apio, remolacha, pimientos, zanahoria, col y cebolla. Los ingresos de la venta de plantas ayudan a sufragar los gastos de funcionamiento de la escuela. El nuevo edificio mejora las condiciones, la calidad y el proceso de cultivo de las plantas.

Con este proyecto, los alumnos no sólo reciben excelentes lecciones prácticas, sino que se satisface la creciente necesidad de plantas de la comunidad, lo que, en última instancia, contribuye a aumentar su seguridad alimentaria.



Arriba: plantando semillas



Abajo: plantones listos para la venta



El primer sorbo de agua fresca

Viene de la página 1

principal de donantes

- marché des donateurs traditionnels de l'octroi de subventions à la gestion des subventions
- de la concesión de subvenciones a Cooperación al desarrollo

Funciones y servicios de intermediación de la OSV

- del acceso a subvenciones facilitando vínculos
- al apoyo técnico mediante servicios de tutoría
- a la autosuficiencia con procesos de capacitación

Aprovechar el derecho comunitario al agua potable en Haití

El acceso al agua potable es una de las necesidades más básicas de la vida humana. Los habitantes de la parroquia de Santa Ana en Cornillon, Ca-Eli, Thomazeau, Haití, no tenían agua potable en abundancia en las cercanías. Deben caminar varios kilómetros para recogerla y luego acarrearla de vuelta. No hay infraestructuras en esta parte de Haití. Están lejos de

la ciudad. Todos los habitantes de la parroquia están de acuerdo en que pueden ayudar con las obras necesarias para construir un pozo. Sin embargo, se necesitaba ayuda externa para completarlo. Los vicentinos locales pidieron ayuda a la OSV para comprar la bomba y el resto del equipo. Ahora el camino para ir a por agua es mucho más corto.



Comienzan las obras del pozo

La VSO agradece a los donadores y a las agencias que hacen posible nuestro trabajo, incluyendo:

Franz Foundation;
Provincia del Oeste de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
Provincia del Este de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;

Provincia de Nueva Inglaterra de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
La familia Rivera;
GS Gives;
Las Provincias y Casas de la Congregación de la Misión que contribuyen al Fondo de Solidaridad Vicenciana;
Donadores de los Estados Unidos;
Y donadores de la VIMS por su apoyo.



www.VIMS1617.org